











米選挙不正と米露戦争の可能性



10月18日版

## クリントン不正と米露戦争の可能性

トランプ候補 Gage Skidmore, via Wikimedia Commons

クリントン不正が行わる可能性があることは、そう報道するマスコミを軽信しているから、と考えることもできる。クリントン基金の不透明な資金集めにより、トランプの女性関係の方がはるかに大きく報じられているのはおかしいと発言すると「お前は女性差別意識を持つ男だからそり見えるのだ」と非難される構造も用意されている。

クリントンは、その報道する

マスコミがクリントン

として活動続け、オバ

マよりもずっと好戦的な

國務長官として振舞った

ため軍事から評価され

おり、その政治力を使つ

て大統領に当選しよう

としている。軍事配下の勢

力であるマスコミがこ

そでクリントン支持な

どは女性差別主義者など

ソノ以来の米国の隠れ多

様的な戦略の典型であ

り、オバマのシリアでの

失敗も、このパターン

に見事にはまつてい

るだろうが、それは間

違ったのに、意図的に

敗れて多極主義者など

は、NATOや日本安保

に席巻された軍事に鞍替

て軍事の力を削ぎ、霸権

構造をもともと希求して

いた多極型に引き戻そう

失敗させ、結果的に多極

化を推進するのが、ニク

ロックフェラーやCFR

など「隠れ多極主義」の

勢力が、こつそりトラン

プを支援し、続けているの

ではないかということだ。

「隠れ多極主義者など

は、NATOや日本安保

に席巻された軍事に鞍替

て軍事の力を削ぎ、霸権

構造をもともと希求して

いた多極型に引き戻そう

失敗させ、結果的に多極

化を推進するのが、ニク

ロックフェラーやCFR

など「隠れ多極主義」の

勢力が、こつそりトラン

プを支援し、続けているの

ではないかということだ。

「隠れ多極主義者など

は、NATOや日本安保

に席巻された軍事に鞍替

て軍事の力を削ぎ、霸権

構造をもともと希求して

いた多極型に引き戻そう

失敗させ、結果的に多極

化を推進るのが、ニク

ロックフェラーやCFR

など「隠れ多極主義」の

勢力が、こつそりトラン

プを支援し、続けているの

ではないかということだ。

「隠れ多極主義者など

は、NATOや日本安保

に席巻された軍事に鞍替

て軍事の力を削ぎ、霸権

構造をもともと希求して

いた多極型に引き戻そう

失敗させ、結果的に多極

化を推進のが、ニク

ロックフェラーやCFR

など「隠れ多極主義」の

勢力が、こつそりトラン

プを支援し、続けているの

ではないかということだ。

「隠れ多極主義者など

は、NATOや日本安保

に席巻された軍事に鞍替

て軍事の力を削ぎ、霸権

構造をもともと希求して

いた多極型に引き戻そう

失敗させ、結果的に多極

化を推進のが、ニク

ロックフェラーやCFR

など「隠れ多極主義」の

勢力が、こつそりトラン

プを支援し、続けているの

ではないかということだ。

「隠れ多極主義者など

は、NATOや日本安保

に席巻された軍事に鞍替

て軍事の力を削ぎ、霸権

構造をもともと希求して

いた多極型に引き戻そう

失敗させ、結果的に多極

化を推進のが、ニク

ロックフェラーやCFR

など「隠れ多極主義」の

勢力が、こつそりトラン

プを支援し、続けているの

ではないかということだ。

「隠れ多極主義者など

は、NATOや日本安保

に席巻された軍事に鞍替

て軍事の力を削ぎ、霸権

構造をもともと希求して

いた多極型に引き戻そう

失敗させ、結果的に多極

化を推進のが、ニク

ロックフェラーやCFR

など「隠れ多極主義」の

勢力が、こつそりトラン

プを支援し、続けているの

ではないかということだ。

「隠れ多極主義者など

は、NATOや日本安保

に席巻された軍事に鞍替

て軍事の力を削ぎ、霸権

構造をもともと希求して

いた多極型に引き戻そう

失敗させ、結果的に多極

化を推進のが、ニク

ロックフェラーやCFR

など「隠れ多極主義」の

勢力が、こつそりトラン

プを支援し、続けているの

ではないかということだ。

「隠れ多極主義者など

は、NATOや日本安保

に席巻された軍事に鞍替

て軍事の力を削ぎ、霸権

構造をもともと希求して

いた多極型に引き戻そう

失敗させ、結果的に多極

化を推進のが、ニク

ロックフェラーやCFR

など「隠れ多極主義」の

勢力が、こつそりトラン

プを支援し、続けているの

ではないかということだ。

「隠れ多極主義者など

は、NATOや日本安保

に席巻された軍事に鞍替

て軍事の力を削ぎ、霸権

構造をもともと希求して

いた多極型に引き戻そう

失敗させ、結果的に多極

化を推進のが、ニク

ロックフェラーやCFR

など「隠れ多極主義」の

勢力が、こつそりトラン

プを支援し、続けているの

ではないかということだ。

「隠れ多極主義者など

は、NATOや日本安保

に席巻された軍事に鞍替

て軍事の力を削ぎ、霸権

構造をもともと希求して

いた多極型に引き戻そう

失敗させ、結果的に多極

化を推進のが、ニク

ロックフェラーやCFR

など「隠れ多極主義」の

勢力が、こつそりトラン

プを支援し、続けているの

ではないかということだ。

「隠れ多極主義者など

は、NATOや日本安保

# 貧困に向き合う小児科医



**[共同]** 6人に1人が貧困状態にある日本の子どもの現実に正から向き合おうとする小児科医が増えつつある。社会の中で子どもがいる位置にいる専門職として、深刻化する問題で役割を果たせるのが問われている。

子どもが置かれた社会的な状況にも、  
もっと目を向ける必要があると訴える日本小児科学会の五十嵐隆理事長

貧困を扱った論文は15編で、子どもの虐待を巡る論文と比べて極端に少なかつた。しかも、その筆者は福祉や教育の関係者など医療者以外が約6割を占め、小児科医は22編にとどまつた。

で「経済的に恵まれた環境で育ち、働く医師は多い。今日の生活費に困るといった貧困の実態を想像して、目の前の

いでしょうか。遅ればせではある貧困問題に取り組むことは小児科医の共通性になりつつある。貧困になりつつある子どもの健康の関係を究し続けてきた長野県小児科医、和田浩さ  
「この2、3年、関わる医師が増え、空き化を感じる。問題を刻化し、向き合わせざ  
得ない状況がある」医療費が払えず、  
や予防接種を空え

すな」と怒る父親…  
田さんは、外来診療の場などで厳しい現実を聞きしてきたという。  
困窮家庭の子ほど地から孤立しがちでどう支援につなげるかが課題だ。「小児科医が唯一社会との接点という子いる。そのサインを止め、代弁する責任がある」と和田さん。「さに関心が高まるよう、困と子どもの健康の関連性を裏付ける科学データ…

119日現在、島近くに到着した。島の説明では、島内へ来た種を持込みを防ぐため、荷物ごと全身海水入つてから島に上陸をしていた。西之島は、東京から約千キロ離れた無島。13年11月から底噴火が始まり、陸地面積は今年9月現在2・68平方キロ(ドーム約57個分)と膨大な、噴火前の約

この日は、みなと違う場所へ仕事に出かけた。菜園用の畑に赴いたのだ。この畑へ、ひろ子を置いて去ることにした（後で気がついた）（彼らが父母へ子供を届けてくれる）と思っていた。ごたごたした、ひろ子の品物を持ち出すのは、皆に不審を持たれる。子供は、着のまま連れてきた。今、眠り込んでいる……誰も気づいていない。周りの者たちは、それぞれの位置で仕事を始めた。

# 小説 道のない道

村上尚子

( 2 1 )

For more information about the study, please contact Dr. Michael J. Hwang at (319) 356-4000 or email at [mhwang@uiowa.edu](mailto:mhwang@uiowa.edu).

# ニッケイ新聞出版、宮坂国人財団・アリアンサ日伯文化連盟協賛 o Jeitinho no Japão para os brasileiros

# brasil

## ブラジル人のための ニッポンの Guia Prático para viver no Japão

暮らしに役立つ日本語便利帳

- ▶日本語とポルトガル語の勉強にすごく便利
- ▶面白くて分かりやすい
- ▶画像付き日常生活の会話
- ▶カテゴリー別、辞書付き



ブラジル日清  
カツブ麺トマト味を発売  
6種に拡大、若者へPR

新商品は既存のフラン  
味わつた。報道関係者など40  
人が出席し新商品を語った。  
新商品は既存のフラン

ブラジル日清食品有限  
会社(浅野隆司取締役社  
長)が18日、カツブ  
ラーメン新シリーズ発表  
式で開催し、会場内での  
イベントを聖市内のビュ  
ー・バーで開催し、  
紙に変わり、手軽に食べ  
られるようになつた。  
るカツブ麺。皆さんもぜひ  
ひ楽しんでほしい」と語  
つた。

# かいしゅうちゅう 改修中の地下サロン一時移動へ



文協ビル

**明日開幕の美術展で一般公開**

**新玄関は未完、不足額80万レ**

どこなく薄暗い印象だった文協ビルの地下スペースが、広々とした日新しの地下サロンに変わつてある。文協が進める改修事業、文化空間プロジェクトが一段落つき、一般公開されることになった。完工はまだ先だが、活用を始めルアーナー法などで残りの工費を募っていく。

2015年4月に始まつた事業は、かつて援

助診療所があつた地下1階をサロン(文化ホ

ル)に改装するもの。さ

らにガルボン街側に玄関

を設けることで、史料館

へ来客を誘う目的で計画

された。総工費は約20

0万レアルと見積もる。

ルアーナー法によりこれ

までに半額相当を得た

マルシアさんや、梅田

邦夫前大使の声かけから

実現したマルシアさんの

歌謡ショーの収益も充て

られ、改修提出に各界

から協力を得ていた。

7月に行なわれたマル

シアさんの公演では約3

万2千人、中平さんのコ

ンサートでは約5万レア

ルを集めた。残す工事費

は80万レアルほどとなつ

いる。

現在は診療所の壁が全

身のCMではサー

芬やストリートサッ

カーなど、様々なスポ

ツ選手7人が特に扱い

ラジオ各地で競技を披露

する。2013年の県連

日本祭りでリフティング

大会など、様々なスポ

ツ選手7人が特に扱い

